

# *Arribó a Cuba Riccardo Fraccari, titular de la WBSC*

---



La Habana, 14 ene (RHC) El presidente de la Confederación de Béisbol-Softbol (WBSC), Riccardo Fraccari, arribó en la tarde del jueves a esta capital, donde cumplimentará una visita de trabajo y tomará parte de las actividades por el 60 Aniversario de la Inauguración de la I Serie Nacional de Béisbol.

En la terminal tres del Aeropuerto Internacional José Martí, el federativo italiano fue recibido por Roberto León Richards, titular del Comité Olímpico Cubano, y por Raúl Fornés Valenciano, vicepresidente primero del INDER.

También asistieron a su llegada Juan Reinaldo Pérez Pardo, Comisionado Nacional de Béisbol y Softbol, y Gisleydi Sosa, Directora de Relaciones Internacionales del INDER.

Fraccari compartió animadamente con los directivos cubanos y manifestó su satisfacción por volver a la Isla, potencia del beisbol y tierra de grandes amigos.

El directivo y sus acompañantes cubrirán una intensa agenda de trabajo.

Tomado de JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/282773-arribo-a-cuba-riccardo-fraccari-titular-de-la-wbse>



**Radio Habana Cuba**